

PROFIL
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
KABUPATEN BOVEN DIGOEL

SAMBUTAN KEPALA DINAS

Dengan memanjatkan puji dan Syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat dan perlindunganNya, Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Boven Digoel dapat menyajikan data dan informasi melalui Web Site Kabupaten Boven Digoel dengan nama www.bovendigoelkab.go.id yang terintegrasi dalam Portal Organisasi Perangkat Daerah (OPD) masing-masing sebagai sub domain dalam web site Kabupaten Boven Digoel, sehingga setiap OPD bertanggung jawab langsung terhadap data dan informasinya guna pengembangan Sub Domain OPD dimaksud menuju Boven Digoel 1 (satu) data, sejalan dengan komitmen Pemerintah Daerah Kabupaten Boven Digoel dan implementasi Undang-Undang nomor : 14 Tahun 2008, tentang Keterbukaan Informasi Publik serta Keputusan Presiden R.I nomor : 3 Tahun 2003 tentang Kebijakan dan Strategi Nasional Pengembangan E-Government.

Oleh sebab itu, kami bertekad untuk terus membenahi diri guna menyajikan data dan informasi yang terbaik, akurat dan Up to date tentang perencanaan, program dan kegiatan serta hasil – hasil capaian kinerja, agar dapat diakses oleh public sesuai Tugas pokok dan Fungsi (Tupoksi) dalam rangka penyelenggaraan tugas-tugas pemerintahan, pembangunan dan pelayanan masyarakat di Kabupaten Boven Digoel demi menjawab Visi dan Misi Bupati dan Wakil Bupati Boven Digoel periode Tahun 2021-2025 yakni :” Terwujudnya Boven Digoel Yang Bersatu, Sejahtera dan Berdaya Saing di Kawasan Pertumbuhan Papua Selatan Berbasis Pertanian, Pariwisata dan Perikanan

" (Perda no. 2 Tahun 2022 tentang RPJMD Kabupaten Boven Digoel). Menyadari akan keterbatasan dalam penyajian data dan informasi ini, kami sangat mengharapkan masukan dari berbagai pihak Yang bersifat konstruktif guna menyempurnaan ke depan.

Mengakhiri sambutan ini, saya selaku Kepala dan Seluruh Staf Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Boven Digoel, menyampaikan selamat datang diportal kami dan terimalah salam persaudaraan kita :

"Nup Bagen Nggup Bagennep", Saya ada karena kamu ada

"Nggup Bagennep Nup Bagen", kamu ada karena saya ada.



Tanah Merah, Juli 2023

Plt. Kepala Dinas Komunikasi dan
Informatika

Kabupaten Boven Digoel

MARIA PAYUNGLANGI, S.Sos

NIP. 19721210 200605 2 001